

17.12.2021 16:45

Vereinigte Deutsche Missionshilfe feiert 60-jähriges Bestehen



VDM-Sitz in Bassum (Bild: VDM)

Bassum/Erzhausen (da) - Das evangelikale Missionswerk mit Sitz in Bassum bei Bremen konnte trotz der Pandemie wie schon im Vorjahr mehr als 40 Missionare angenehmen und in ihrem Dienst begleiten. "Wir staunen mit großer Dankbarkeit über Gottes Treue und Seine Frucht und dass die anhaltende Krise Menschen nicht davon abhält, Gottes Ruf in die weltweite Mission zu folgen", so Missionsleiter Christian Schöps. In diesem Jahr blickt die Vereinigte Deutsche Missionshilfe (VDM) auf 60 Jahre weltweiten Missionsdienst zurück.

"Von Missionaren für Missionare"

Die VDM ist eines der größten evangelikalen Missionswerke in Deutschland, das 357 Missionare in 56 Ländern betreut; darunter seit 2021 neu in Ghana, Polen, Sambia und Uruguay. Die Arbeit begann 1961 mit drei Missionaren, die sich mit dem Credo "Von Missionaren für Missionare" zusammengeschlossen hatten. Sie wollten eine Struktur schaffen, die der Individualität und den Bedürfnissen jedes einzelnen Missionars gerecht wird, auch bei den Finanzen. Also gründeten sie in Gerlingen bei Stuttgart einen Verein mit dem Zweck, Missionaren aus Deutschland den

Rücken durch Verwaltung und Betreuung freizuhalten, damit sie sich ganz auf ihren Dienst vor Ort konzentrieren können.

Bis heute hat die VDM über 800 Missionare begleitet. Christian Schöps, der selber in Griechenland tätig war, erklärt: "Als Partner für Mission geben wir den Missionaren größtmögliche Freiheit, um ihr individuelles Anliegen - vom klassischen Verkündigungsdienst über medizinische Einsätze bis zur Surfmission - eingebunden in den Dienst einer Partnerorganisation umzusetzen. Unsere Leistungen in den Bereichen Administration, Kommunikation und Betreuung sind dabei ganz auf ihre Bedürfnisse und am Puls der Zeit ausgerichtet."

Da jeder Missionar mit einer sendenden Gemeinde und einer Partnerorganisation verbunden ist, pflegt die VDM auch zu ihnen enge Beziehungen. Diese Partnerschaften und Netzwerke sind nicht nur fruchtbar und wachstumsfördernd, sondern gerade auch in Krisen essenziell. Das hat sich 2021 nach der Flut im Ahrtal, dem Erdbeben in Haiti, dem Vulkanausbruch auf La Palma sowie bei der (andauernden) Flüchtlingskrise in Griechenland gezeigt, wo jeweils VDM-Missionare im Einsatz sind.

"Das unveränderbare Evangelium in eine sich ständig verändernde Welt zu bringen", diese Anliegen teilen nach Aussage von Missionsleiter Schöps alle Missionare - unabhängig davon, wo sie ihren Einsatzort haben.

Die Vereinigte Deutsche Missionshilfe e.V. ist eines der größten evangelikalischen Missionswerke in Deutschland, das weltweit mehr als 350 Missionare betreut, die in 56 Ländern im Einsatz sind. Dabei arbeitet sie eng mit Partnerorganisationen vor Ort sowie mit den sendenden Gemeinden zusammen. Die VDM ist Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft Evangelikaler Missionen (AEM).

Webseite: www.vdm.org

[Zurück](#)